EXCELSIOR

Temas del Día

Es afrenta para la patria que alemanes y franceses lleven consigo brigadas de asalto * Todos piensan en agazaparse * La guitarra de los "montoneros" en un clavo está colgada, nadie en ella canta nada * A los alemanes les preocupa el balón Tango porque es muerto como el tango * Ni pies planos, ni juanetes *

Temas del Día

L periódico argentino Crónica apunta, con acritud, la afrenta que la patria sufre al aceptar que las selecciones alemana y francesa lleguen a Buenos Aires, para jugar futbol, llevando tigres profesionales a fin de que las custodien. Interviene el jefe de la policia federal en una junta de prensa: estamos listos para evitar desagradables episodios durante el Mundial y contaremos con recursos y asesoramiento técnicos especialmente en materia de explosivos, que a nadie le tiemblen las piernas, pero Crónica se va por los campos políticos diciendo que la actitud alemana y francesa pretende quitarles soberanía llegando con brigadas de asalto y, en realidad, lo único que buscan es seguridad, y fácil es suponer que si la hubiese no ilevarian consigo brigadas de asalto que todo el dia están disparando contra siluetas, balazos en el tórax, tiran a la media vuelta, debajo del brazo, etc., etc. Señala Crónica lo paradogico que resulta llevar comandos de asalto quienes "viven en un polvorin con secuestros, asesinatos, ametrallamientos diarios a ejecutivos".

Asistimos, pues, a dos campeonatos Mundiales: uno puntapiés y el otro agazapándose.

L OS voceros del gobierno militar argentino, para ahuyentar el sobresalto, dicen que los Montoneros están diezmados, en un clavo está colgada la guitarra, nadie canta nada, ni hace sus cuerdas vibrar, y esto determinará que el Mundial correrá a lo largo de su calendario sin un tiro, sin una bofetada, sin una bomba porque, además, los Montoneros también son argentinos y saben que no deberán empañar el rostro de la patria en un mundial de futbol, ché, tú sabés, somos Montoneros pero no tarados.

A los alemanes les preocupa otra cosa: el baión de material plástico, ideado para campo mojado —habrá lluvias— y que, opinan los alemanes, no obedece los efectos y ahora tendrán que trasteario todos los dias previos al Mundial para tomarle el bote y encontrar la forma de darle efecto porque es baión muerto.

Como el tango.

MEXICO EL SOL DE

Argentina no Permitirá **Guaruras ni Tiradores**

BUENOS AIRES, 17 de mayo (AP).— El gobierno aseguró esta noche que la custodia de los participantes y furistas en el campeonato mundial de futbol estará a cargo de las fuerzas de seguridad nacionales y que no permitira el ingreso al país de ningún grupo especial extranjero.

La cancillería dio a coñocer un cemunicado en tal sentido a raíz de infermes provenientes de Alemania Federal y Francia, según los cuales ambos países habían dispuesto especiales medidas de seguridad para custodiar a jugadores de ambos equipos que par-ticiparán en el mundial a iniciarse aquí el primero de

Los embajadores de Alemania y Francia acreditados aquí fueron citados a la cancillería, según se informó para hacerles conocer la decisión argentina.